



# MUNICIPAL Gazette MUNICIPALE DE—OF Montreal

Paraît le lundi matin  
Published every Monday morning

Abonnements \$2 par an  
Subscriptions \$2 a year

Payables d'avance  
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation  
de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation  
of the City of Montreal

CANADA

*— Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit*

**"La Gazette Municipale"**  
Bureau de Poste: 299 ou  
42 Place Jacques-Cartier, Montréal

*— Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :*

**"La Gazette Municipale"**  
Hôtel de Ville, — Montréal.

*— All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :*

**"The Municipal Gazette"**  
Post Office Box: 299 or 42  
Jacques-Cartier Square, Montreal

*All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :*

**"The Municipal Gazette"**  
City Hall, — Montreal.  
TELEPHONE MAIN 4240

## DELIBERATIONS

### BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 18 janvier 1911, a.m.

Sont présents: MM. Dupuis, président, Wanklyn et Ainey.

Il est

1.—Résolu: De prier la Commission de Législation de faire insérer un amendement dans la charte de la Cité à l'effet de donner le pouvoir à ladite Cité de faire l'expropriation nécessaire pour l'élargissement de la rue Notre-Dame Ouest, dans Sainte-Cunégonde, le coût de ladite expropriation devant être réparti moitié sur les propriétaires riverains et moitié sur la Cité.

2.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, déclarant, en réponse à une question posée par l'échevin Judge, à l'assemblée du Conseil, tenue le 18 décembre dernier (1910), au sujet de la construction d'une voie d'évitement sur la rue Church, dans le quartier Saint-Paul, que le Gérant Général de la Compagnie des Chars Urbains déclare dans une lettre annexée au-dit rapport, que ladite Compagnie a été autorisée à poser ladite voie, par la Ville Saint-Paul, avant son annexion.

Résolu: De faire rapport au Conseil l'informant des faits ci-dessus.

3.—Soumise une demande de MM. Baril, Zappa et autres, à l'effet de prier la Ville d'acheter à l'amiable les lots de terre Nos 39-40 et partie de 41 de la subdivision officielle du lot No 54 des plan et livre de renvoi officiels du village d'Hochelaga, afin de faire disparaître la clôture qui ferme la rue Duquette, à l'encoignure de la rue Dezery, afin de rétablir la circulation maintenant interrompue dans cette rue.

Résolu: De référer cette question à l'Avocat en Chef de la Cité pour étude et rapport sur la meilleure manière de la régler.

4.—Soumise une lettre de M. le Recorder Weir, demandant d'acheter la nouvelle édition du livre intitulé "Encyclopedia Britannica", pour l'ajouter à la bibliothèque de la Cour du Recorder.

Résolu: De référer ladite lettre au Bibliothécaire en Chef, M. Villeneuve, pour rapport sur le prix de ce livre.

5.—Soumis un compte de l'Union des Municipalités Canadiennes, au montant de \$1,200 pour souscription annuelle pour l'année 1911 à ladite Union.

Il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

### BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held the 18th January 1911, a.m.

Present: Messrs Dupuis in the chair, Wanklyn and Ainey.

1.—Resolved: That the Legislation Committee be requested to insert an amendment in the City Charter to obtain for the City the power to expropriate the land required for the widening of Notre-Dame street West, in St. Cunegonde, the cost of said expropriation to be paid one half by the bordering proprietors and the other half by the City.

2.—Submitted a report from the City surveyor, replying to a question put by Ald. Judge, at the meeting of Council held on the 18th Dec. last, (1910) anent the laying of a siding on Church street, in St-Paul Ward, the general manager of the Montreal Street Ry. Co., stating in a letter annexed to said report, that the said Company had been authorized to lay said siding by the town of St. Paul, before its annexation.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

3.—Submitted a petition from Messrs Baril, Zappa and others, asking the City to purchase by mutual agreement lots Nos 39-40 and part of 41 of the official subdivision of lot No. 54 of the plan and book of reference of the Village of Hochelaga, in order to remove the fence closing Duquette street, corner of Dezery, so that the traffic interrupted in said street may be resumed.

Resolved: That the question be referred to the Chief City Attorney for examination and report as to the best way of settling the same.

4.—Submitted a letter from Mr. Recorder Weir, asking that the Encyclopedia Britannica be purchased for the library of the Recorder's Court.

Resolved: That the said letter be referred to the Chief City Librarian Mr. Villeneuve for a report on the price of said book.

5.—Submitted an account from the Union of Canadian Municipalities amounting to \$1,200 for the yearly subscription to the said Union for 1911.

Resolved: To authorize the payment of said account.